

と、どこまでも追いかけまわして、絶対にし  
家の中に不法侵入してきた力ムラシと、ハエ  
タタキでバトルするお父さん。あれれ、私に  
は「生き物を大切に」というくせに、家族  
しかわいくないうち達だし私も退治してほし  
いと思うけど、ゴキブリや蚊やカムシも、  
然か生き物をしとめています。たしかに、全  
く生き物だと思つかうから、大切にしなくてはいけ  
ないはずではないのでしょうか。

くらい臭いにおいを出す力×ムシも大嫌い。  
私も退治する事は、大大大大さんせいです。  
でも、ゴキブリも蚊もカメムシも生き物な  
んだよね。生き物は大切にしなくては、いけ  
ないんだよね。ゴキブリがうろうろするのは、  
餌を探すためだし、蚊が血を吸いにくくするのも、  
卵を産むためだし、カメムシが臭いにおいを出す  
のも、敵から身を守るためにだし。  
うすれば、大迷惑な虫だけど、生きるために  
私達人間か

必死なんだよね。退治したいけど、必死で生きていいんだよね。

そう考えると、退治するといふ事は、とても悪い事をしていいるよう思えてきて、心の中の中かもやもやしてきました。迷惑な虫だからううな

本当は退治したいけど、でも、大切な生き物を大切にして、退治したいうなうな

でも、大切にしなくてはダメだ。でも、生き物を大切にして、退治したいうなうな

でも、大切なのかな。でも、生き物を大切にして、退治したいうなうな

う、全ての生き物を大切にして、退治したいうなうな

でも、大切なのかな。でも、生き物を大切にして、退治したいうなうな

た。でも、どうすればいいのか、さっぱり分からず。思わず、どうすればいいのか、さっぱり分からず。

かりません。思わず、どうすればいいのか、さっぱり分からず。

している頭で、私なりに一生けん命考えました。ぐちやぐちや

と大声でさけびたくなった時、

と、いい音が聞こえてきました。またお兄ち

やんが蚊と戦っていたみたいですね。

台所を見ると、お兄ちゃんが必死です。

蚊を必死で追いかけまわし、むきになつて、お兄ち

にする事はできえうにありません。だつてゴ  
キブリは絶対に退治したいし、蚊やカメムシ  
も退治したい。それ以外にも、退治したい虫  
はたくさんいるし、危険な虫は絶対にやフ  
けたい。でも、悪い事してるといふ気持  
ちもあるから、だから、私は決めました。明  
日からは、ゴキブリやカメムシ、そのほか危  
険な生き物と戦う時は、ごめんね、ゆるして  
ね。ヒアヤまりながら、せいせいじうじうや  
つけようと思ひます。

机に登ろうとしているみたいなお兄ちゃん。彼  
とおにこ、こしていり、いいえ、蚊に遊ばれ  
ているお兄ちゃんを見ていたう、なんだか面  
白くて面白くて、気がつくと私は大声で笑  
っていました。すると頭の中のぐちゃぐち  
もすきりした気分になつていました。